

EXCELSIOR

# Encarece Buenos Aires el Crédito

- ★ Calmó al Mercado Monetario; Elevó a 96% el Interés
- ★ Acentuará la ya Insostenible Crisis de la Industria

BUENOS AIRES, 19 de febrero. (AFP) — Tras una semana en que la fiebre del dólar caracterizó las operaciones financieras en Argentina, la divisa estadounidense volvió normalmente a la plaza y, en cambio, aumentaron considerablemente los intereses del mercado interno, indicaron hoy expertos económicos.

La moneda estadounidense dejó de ser la "vedette" en el alicaído mundo de los negocios bonaerenses y los inversionistas volvieron a volcarse hacia los depósitos a plazo fijo, que llegan a pagar un beneficio de hasta el ocho por ciento mensual (un 96 anual) señalaron las fuentes.

La semana más agitada en la materia fue la segunda del corriente mes de febrero, cuando Argentina perdió 1.000 millones de dólares en sus reservas y la fuga de divisas parecía incontenible.

Sin embargo, la tendencia logró revertirse y la moneda estadounidense bajó esta semana su cotización declinando en alrededor de 40 puntos, cerrando, por ejemplo, ayer miércoles en 2,300 pesos para el tipo vendedor.

Pese a lo calmo de la plaza, medios especializados estiman que la nueva situación en nada favorece a la industria nacional o a las empresas argentinas, que ahora ven extremadamente encarecidos sus préstamos y créditos habituales en las instituciones de todo el sistema financiero.

Este "encarecimiento del dinero" surgió cuando se incrementó, en la primera quincena de febrero, la demanda de créditos en moneda extranjera y no en pesos argentinos, ante la posibilidad de que las autoridades dispongan una nueva devaluación.

El 2 del corriente mes, el gobierno del presidente Jorge Videla decretó una devaluación del peso argentino con relación al dólar estadounidense del 10 por ciento, anunciándose entonces que, de aquí a agosto próximo, la desvalorización de la moneda argentina llegará al 35 por ciento.

UNO MAS UNO

## ***Irá a Argentina una delegación de la Conasupo***

BUENOS AIRES, 19 de febrero (EFE) — Una delegación de la Compañía Nacional de Subsistencias Populares (Conasupo), de México, visitará Argentina la próxima semana para concretar importantes convenios de intercambio comercial, reveló hoy aquí el embajador argentino en México, Carlos Gómez Centurión.